

Pour notre santé mentale, cultivons nos liens sociaux



MOIS DE LA
SANTÉ
MENTALE

SANTÉPSY .CH

Coraasp



Du 10 septembre au 10 octobre

Aidez-nous à susciter l'engagement de la population vaudoise,
pour créer du lien social !

Des idées d'actions ?

Toutes celles qui permettront d'aller vers des personnes
esseulées, d'aller au contact des gens, et/ou d'encourager,
rencontres, invitations et moments de partage...

Comment relayer la campagne ?

En informant le grand public grâce à vos divers canaux de
communication et en commandant nos flyers assortis de
sachets de graines à planter pour « cultiver nos liens sociaux » et
faciliter les interactions.

Donnez de la visibilité à vos événements:

Cliquez sur le QR Code, et complétez le formulaire d'ici au 30
juin pour nous permettre de les inscrire au programme du Mois
de la santé mentale 2025.

Retrouvez-nous:

La Direction Générale de la Santé ira à la rencontre de la
population à travers le canton de Vaud entre le 10 septembre et
le 10 octobre avec des déambulations sur les marchés locaux.

Inscriptions:

